

Consejo de Distrito Sur del 19/06/2025

Asistentes:

José Cabello Carmona (Peñas)

Manuel Cazallo (Ciudadanía)

María Dolores Damián Muñoz (Colectivos Sociales)

Manuel Humanes López (AAVV Amargacena)

Juan Moreno Matas (AAVV Puente Romano, Presidente CDS)

Emilia Murillo Guerra (Colectivos Culturales)

Carmen Pérez Moreno (Asoc. Mujeres Alba Guadalquivir)

Fuensanta Rubiano (As. Mujeres Alba Guadalquivir)

Jesús María Ruiz Gito (AAVV Guadalquivir, Secretario CDS)

Justifican su ausencia:

Ana Altamirano Carrillo (AAVV Amargacena, Vicepresidenta CDS)

Isabel Baena Ruiz (AAVV Puente Romano)

Javier Mengual Morales (AAVV Guadalquivir)

Manuel Sierra López (AAVV La Mirada del Sur)

Personas invitadas:

El Alcalde de la ciudad.

Orden del día:

- 1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior.
- 2. Comparecencia del Alcalde de la Ciudad con las siguientes preguntas:

¿Por qué no comparece, por dos veces convocado por el CDS, el concejal de Infraestructuras?

¿Por qué no funcionan las anunciadas y prometidas Mesas de áreas de trabajo y resolución de los problemas en Infraestructuras: zonas comunes de convivencia y calles en el Distrito Sur sin arreglar; por ejemplo Rey don Pelayo, con problemas muy graves de saneamientos?

¿Por qué no funcionan las Mesas de trabajo para resolver los problemas de limpieza en el distrito? ¿están funcionando los equipos integrales de limpieza y desinfección? Es un tema de Salud Pública.

¿Por qué no se trabaja en materia de seguridad para el cumplimiento de la OO MM en el Distrito Sur?

¿Por qué no se cumple el compromiso de afrontar la seguridad en el distrito con una Comisaría mixta, local- nacional?

¿Qué ocurre con los cortes de luz en la calle Motamid y aledañas? ¿Qué medidas piensa tomar?

¿Por qué no se acomete y resuelve el tema del aparcamiento de vehículos en el distrito, especialmente en el Campo de la Verdad, que tantos problemas está ocasionando a residentes en el distrito cuando hay eventos varios?

¿Por qué no comparece la persona responsable de la Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social (ERACIS plus), aprobado en Junta de Gobierno Local, con declaración de Urgencia el 24/06/2024 y cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus; convocada para comparecer por dos veces, sin que se presente, para explicar la aplicación detallada del Fondo Social Europeo Plus en el Distrito Sur?

¿Qué ocurre con el edificio de la antigua Normal de Magisterio que no se definen y de arreglan los espacios para la comunidad, uso del Consejo de Distrito y de las organizaciones vecinales?

¿Por qué no se acomete un proyecto de uso social en el edifcio de los antiguos sindicatos de la calle Marbella? ¿Por qué no se acomete la rehabilitación del edificio del colegio Góngora para adultos?¿Por qué nos se responde a la propuesta de centro social para el Cine Córdoba?

¿Por qué no se ha hecho efectiva la cesión de terrenos para huerto escolar del IES Averroes, ya acordada?

¿Qué situación actual y de futuro tienen el estadio San Eulogio y el Pabellón de la Juventud?

¿Por qué las zonas verdes del distrito están en estado de abandono, sin riego ni mantenimiento? ¿Hay proyecto serio de más arbolado para combatir el calor?¿Es Paseo de San Julián un modelo de gestión de obra pública para la Corporación Municipal?

¿Se va a hacer respetar la normativa sobre el ruido priorizando el descanso de la ciudadanía como bien superior de salud pública o se da prioridad a negocios de ocio, dudosamente saludables, que no respetan ni el descanso ni la tranquilidad de la vida vecinal?

¿Por qué no se cuidan, se mantienen y reparan las zonas comunes de ocio saludable, especialmente parques, zonas infantiles y de mayores, para facilitar la convivencia cívica?

¿Por qué no se están cumpliendo los acuerdos de las mociones de los plenos del mes de Julio de 2021 y de Abril de 2024, acordadas, con el compromiso de todos los grupos políticos, para mejoras reales en el distrito?

- 3. Valoración de las XLI Jornadas por la Paz y propuestas de futuro.
- 4. Informe del Presidente.
- 5. Ruegos, preguntas y asuntos urgentes.
- 1. Se aprueba el acta de la sesión anterior, día 21 de Mayo de 2025.
- 2. El Presidente informa de la incomparecencia del Alcalde que ha comunicado su compromiso de tener en quince días respuesta a cada una de las preguntas que figuran en el orden del día, a petición del gabinete de alcaldía.
- 3. El secretario expone los resultados de la encuesta para su valoración de las XLI Jornadas por la Paz, de 2025, en el CD:

Punto 1: con un 3 sobre cinco, el trabajo de la Asamblea de Organizaciones, como el de la Comisión Organizadora, CD, Técnicas de

Participación Ciudadana, Colectivos, Asociaciones Vecinales, Sociales, Culturales y de otras.

En observaciones se indica la poca implicación de la mayoría de las Asociaciones del distrito.

Punto 2: Tema y eslogan acorde con nuestra realidad, con un 5.

Ha servido para la reflexión, con un 3.

En la línea de trabajo habitual para los colectivos, con un 4.

Actividades coherentes con el tema de las Jornadas, con un 2.

En observaciones se mantiene que el tema elegido no vertebra las actividades que se proponen.

Respecto a la difusión del programa:

Diseño del cartel: 4; diseño del programa 4; difusión en redes 2; difusión en medios de comunicación 2.

Como observaciones a este apartado: ha faltado una mejor estrategia comunicativa del total y de cada una de las actividades diarias.

Punto 4. Actividades. Sólo se han valorado globalmente, sin especificar si participan o asisten.

Mapa Interactivo por la Paz, CES Ramón y Cajal 5.

Bombas de Semillas 5.

Día Escolar por la Paz, celebrado en fecha distinta, 5.

Mindfulness 5.

Presentación 4.

Grafiti CES Ramón y Cajal 4.

Película. Techo y Comida AAVV Guadalquivir 5.

Danza Africana, 5.

Candelaria 5.

Exposición Derechos Humanos 5.

Observaciones: el lugar para la apertura es cuestionado.

Jornadas marcadas por la interrupción.

Punto 5.

La colaboración de entidades tanto públicas como privadas, 3.

Los permisos deben gestionarse antes y acordarse.

Punto 6. Valoración.

Jornadas difíciles de valorar.

4. Informe del Presidente:

Sobre los contenedores de la calle Marbella, sigue habiendo problemas.

Sigue habiendo una falta de limpieza generalizada en el distrito.

Problema de aparcamiento en el distrito.

Propuesta de una concentración de la AAVV Puente Romano el 03/07/2025 en la calle Rey don Pelayo para los distintos problemas de infraestructura en esta vía pública y problemas de convivencia serios. En la calle hay problemas en la calle Almotamid por los enganches ilegales que ocasionan cortes de luz de hasta cinco horas.

Problema vigente del mercadillo por la división de opiniones entre comerciantes.

Propuesta de carta de apoyo al XI premio de Flamenco en el Aula para el IES Averroes y carta de reconocimiento de la labor artística y educativa a alumnado y equipo educativo del IES San Álvaro por su puesta en escena de Grease el pasado 18 de Junio de 2025 en el patio del instituto.

Se levanta la sesión siendo las 20:55 horas.

Presidente Secretario